

スポーツ推進だより

WE LOVE SPORTS

第6回

平成29年10月

【問い合わせ】 スポーツ課

☎23-3531 FAX 22-3811 ✉sports@city.tahara.aichi.jp



●田原市スポーツ推進委員の皆さん

スポーツ推進委員は、各地域から選ばれた29名で活動しています。地域の特性に応じて、行政と地域の連絡調整を行い、ニュースポーツの普及に努めています。

中でも力を入れて取り組んでいるニュースポーツは、「キンボールスポーツ」「ディスクドッジ」「ペタンク」「タスポニー」「ノルディックウォーキング」の5種目です。これらの種目のスポーツ教室や出前講座を、保育園・小中学校・各地域・各種団体を対象に積極的に行っています。

スポーツ推進委員とは

スポーツ推進委員の声

鈴木 豊 (六連校区)

スポーツ推進委員として活動し、1年が経ちました。昨年は初めて見聞きすることが多くあり、慌ただしく過ぎてしまいました。まだまだ覚えることが多いですが、キンボール、ディスクドッジなどの教室に積極的に参加して経験値を上げていきたいです。

荒木佐知子 (中山校区)

中山校区では、グラウンドゴルフ大会、ソフトバレー大会、ディスクドッジ大会を開催しています。これらのスポーツを通して、地域の人々との深いつながりを感じています。安全で、楽しく、充実した大会になるようにこれからもみんなで協力していきたいです。

北山博也 (神戸校区)

スポーツ推進委員になって初めてニュースポーツを知りました。市内では、毎年大会が開催されていますが、参加していない地域もあります。自分の地域から大会へ出場する人が1人でも増えるよう、スポーツの素晴らしさ、楽しさを多くの人に伝えていきます。



●キンボールスポーツ



●ディスクドッジ